



佐藤 □□さん (17歳・雀館)

開志学園高等学校(新潟県)2年、女子硬式野球部所属。本年7月から8月にかけて行われた「第26回全国高等学校女子硬式野球選手権大会」で準優勝に輝きました。

来年の日本一を目指し「二刀流」に磨きかける

小学校2年から野球を始めた佐藤さん。小学校5年からは、クラブチームの「秋田エスポワールガールズ」にも所属。中学校2年時には中学生のクラブチーム「秋田エスポワールガールズSUN」で全国大会へ出場し、ベスト8の成績を収めました。

高校の進路を考える際には、「高校でも野球を続け、高いレベルで自分の力を磨きたい」という思いから、女子硬式野球部のある開志学園高校(新潟県)へ進学。「寮生活や慣れない環境への不安よりも、充実した環境で野球ができることの嬉しさや楽しみのほうが上回っていた」と当時を振り返ります。

以来、日本各地から集ったチームメイトとともに練習に励み、「楽し

くプレーする」という同部のチームカラーのもと、日ごろから良い雰囲気や大事にし、実力だけでなく、本番で力を発揮するための精神力も磨いてきました。投手兼一塁手の佐藤さんは、得意の長打力を強化するべく、冬期間にはトスされたボールを連続して打つ「連続ティーバッティング」を1日1,000本こなし、練習後にはバットが握れず、手がマメだらけになるほど熱心に練習に取り組みました。

その同部は、本年7月~8月に開催された「第26回全国高等学校女子硬式野球選手権大会」で強豪校を次々と破り、阪神甲子園球場での決勝戦に進出。延長戦の末惜しくも1点差で敗れましたが、堂々の準優勝を果たしました。

大会終了後には代替わりし、佐藤

さんたちを最上級生とする新チームが始動。佐藤さんは「新チームには主力がたくさん残り、戦力面で充実しているだけでなく、全国大会決勝で敗れた悔しさをみんながもっている。チーム伝統の良い雰囲気を継承し、個人としては、投手・野手両方の力をもっと磨きながら、来年こそは甲子園で勝って優勝したい」と、今後の意気込みを話しました。



YOUNG! がんばる!ヤング

若者の元気は町の元気! 部活動などをがんばる高校生や大学生を紹介します!

21

輝け! 五城目びと



五城目の魅力を写真・動画で広く発信

小玉 大也さん (23歳・浦横町)



今春、県外の大学を卒業し、現在は男鹿市内の小学校に勤務する小玉さん。「五城目の豊かな自然やあたたかい町民性が好き」という思いをずっと抱いていたそうです。大学進学を機に、地元を離れて県外での生活を送る中で、様々な気付きが生まれ、以前よりも五城目町への愛着が深まったそうです。

「県外には、五城目がないものがたくさんある中で、その逆も多い。昔から当たり前だと思っていた何気ない一つひとつのことに対する感謝の気持ちが芽生えただけでなく、五城目の魅力をたくさんの人に知ってもらいたいという気持ちがより強くなった」と、小玉さんは話します。

その小玉さんは、趣味の写真・動画撮影を通じて町の魅力を発信中。自身のInstagram (@daiya_films) にはたくさん町の美しい風景などが投稿され、その中でも、森山第2高地と夕日に染まる水田の様子を写した1枚は、町広報7月号「#あつと五城目」や町ホームページのトップページなどで紹介しています。

小玉さんは「写真・動画などをきっかけにたくさんの方が五城目に興味を持ち、実際に町を訪れることに繋がれば嬉しい。そしてゆくゆくは、五城目の写真を集めて町内で個展を開きたい」と、お話ししていました。

ゾーイのぞじょうめ日記



Zoe Fell (ゾーイ・フェル) イギリス・パークシャー出身。本年8月から、町の外国語指導助手(ALT)に着任しました。

Good Day Gojome Town! (こんにちは! 五城目町)

Autumn (fall) is finally here. Everyday, when I drive to school, I am in awe of Gojome's stunning scenery. Mori-yama is spectacular, and I have never seen so many herons! I am eagerly looking forward to the changing season, and to see many vibrant reds, oranges and yellows. Although I arrived into the town in late August, I managed to catch some of the last of the summer festival spirit. I recently visited Akita to enjoy some food, drinks, and fireworks. I loved seeing lots of people dressed in Yukata. It was a wonderful time and a nice way to say goodbye to summer.

だんだんと秋が深まってきました。毎日の通勤時、車の窓から見える五城目の素晴らしい景

色に驚いています。森山は壮観で、こんなにたくさんサギを見たことがありません! 移りゆく季節の中で、町のあちこちで鮮やかな赤、オレンジ、黄色の紅葉がたくさん見られるのを楽しみにしています。

私がこの町に来たのは8月の下旬でしたが、なんとか夏祭りの雰囲気を感じることができました。秋田市内を訪れ、食べ物や飲み物を手に、花火を楽しみました。浴衣を着た人がたくさんいる会場の雰囲気もいいですね。夏の終わりに、とても良い時間を過ごすことができました。



町のどこにいても見える「森山」が、私のお気に入りです!

ぞじょうめの文芸



一短歌

さわさわと銀波きらめく溪流に
釣り竿不動に人佇ち尽くす

浦横町 大宮 一郎

クモの巣にとらわれしセミ解き放す
庭木にとまり声たからかに

岡本 二方 征捷

幼な日に稲田の緑夕なれば
螢掴まえ蚊帳に放せり

岡本 二方 征捷

秋の日の雨はしきりと降りしきて
街灯に照らされて輝くみどり

古川町 小濱 キエ

八郎瀧町 畑澤 英子

一俳句

さけ集い大雨の難生きた蝉

湯ノ又 畑澤 英子

白粉の実をつぶしてはほほにぬり

雀館 村上ハツ子

一川 柳

ぶきつちよな人でいいから胸を張れ

台 いろいろ百花

でこぼこの夫婦で笑い絶やさな

町 村 石井トモ子

女医さんが美人で狂う聴診器

東磯ノ目 菊地 風月

温厚な人だ犬歯が痩せている

新畑町 渡辺 松風